

FDP-Kreisverband-Speyer

Dr. Thorsten Frank

Vorsitzender FDP KV Speyer

Roßmarktstr. 27

67346 Speyer

24.09.2020

Spendenaktion der FDP Speyer – Tablets für Schülerinnen und Schüler

Liebe Freunde und Mitglieder der FDP Speyer,

der sogenannte „Digitalisierungspakt“ stellt Finanzen nur für den Ausbau der digitalen Infrastruktur an Schulen zur Verfügung (WLAN/Breitbandanschluss). Die Stadt Speyer hat nun 800 Endgeräte bestellt – leider reicht diese Anzahl nicht, um eine komplette Versorgung der Schüler mit Endgeräten zu ermöglichen.

Es kann jedoch nicht sein, dass Kinder über das Smartphone der Eltern bspw. Hausaufgaben abrufen, bearbeiten und dann wieder zurücksenden müssen!! Nein, das stellen wir uns anders vor!!

Gemäß dem Motto „jede kleine Spende hilft“, möchten wir uns als Mitglieder und Freunde der FDP Speyer diesem Problem widmen – damit die Schulen über einige Geräte mehr verfügen können!!

Ein Endgerät, welches den Anforderungen der Schulen in Speyer entspricht, kostet ca. 300 Euro. **Zeigen Sie durch eine Spende, dass gesellschaftlich Interessierte nicht nur reden, sondern auch aktiv helfen!**

Die Spende ist nur direkt an die Stadt Speyer möglich. Eine Spendenquittung wird ausgestellt. Die FDP wird über den Spendeneingang informiert und eine symbolische Scheckübergabe wird hierzu stattfinden.

Bitte überweisen Sie Ihre Spende an folgende Bankverbindung:

Sparkasse Vorderpfalz: IBAN: DE20 5455 0010 0000 0015 86

Mit dem Text: FDP – Tablets Schulen

Die gute Ausstattung von Schülern entspricht komplett unserem liberalen Gedanken.
Bildung ist wichtig – gleiche Chancen für alle – Aufstiegschancen durch
Möglichkeiten!

Innerhalb des Vorstandes wird diese Aktion zahlreich unterstützt.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe – vielen Dank für Ihre Spende !!

Dr. Thorsten Frank
Vorsitzender
FDP Kreisverband Speyer

Herr Mike Oehlmann
Stadtrat
FDP Kreisverband
Speyer

Frau Bianca Hofmann
Stadträtin
FDP Kreisverband
Speyer